

	<p>Objekt: Porträt des Philipp IV., König von Spanien</p> <p>Museum: Kunstbibliothek Matthäikirchplatz 6 10785 Berlin 030 / 266424101 kb@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Modebild – Lipperheidesche Kostümbibliothek</p> <p>Inventarnummer: 14155478</p>
--	---

Beschreibung

Der fein ausgeführte Kupferstich entstand nach einem Gemälde von Peter Paul Rubens und wird dem flämischen, in Antwerpen ansässigen Stecher Paul Pontius (1603 – 1658) zugeschrieben.

König Philipp IV. (1605 – 1665) war ein großer Förderer von Kunst und Dichtung. Er veranlasste 1623 die Anstellung von Diego Velázquez als Hofmaler.

Text: A. Rasche

Grunddaten

Material/Technik:

Kupferstich

Maße:

Blattmaß: 45,4 x 33,6 cm

Ereignisse

Veröffentlicht wann 1632
 wer Hendrix Gilles
 wo

Druckplatte
hergestellt wann 1632
 wer Paulus Pontius (1603-1658)
 wo

Schlagworte

- Kupferstich